

ASPIRASI WARGA

Berikan Semangat Kepada Siswa Baru, Pengawas Perwakilan Sabang Yayasan Hang Tuah Laksanakan Tatap Muka

Suhendi - SABANG.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 12, 2024 - 16:33



SABANG - Pengawas Perwakilan Sabang Yayasan Hang Tuah (YHT) Ny.Tika Gita Muharam bersama Pengurus YHT, laksanakan Tatap Muka dengan seluruh Siswa dan Guru TK Hang Tuah Sabang, bertempat di Gedung Sekolah TK Hang Tuah, Jalan Yos Sudarso, Cot' Bau, Kecamatan Sukajaya, Kota Sabang, Senin (12/08/2024).

Pelaksanaan Tatap Muka Pengawas Perwakilan Sabang Yayasan Hang Tuah (YHT) bersama seluruh siswa sekolah TK Hang Tuah dalam rangka silaturahmi sekaligus memberi semangat kepada siswa baru guna memiliki semangat belajar yang tinggi serta dapat meraih cita-cita dimasa depan.

Disela-sela pelaksanaan Tatap Muka, Pengawas Perwakilan Sabang Yayasan Hang Tuah (YHT) juga melakukan pengecekan serta melakukan evaluasi kinerja guru guna memastikan tercapainya sistem KBM yang efektif dan efisien serta akuntabel.

Dalam kesempatan tersebut, Ny.Tika Gita Muharam menyampaikan bahwa tercapai sistem dan tata kelola sekolah yang baik dan maksimal dapat dimulai dengan adanya interaksi antara guru dan siswa. Kemudian didukung dengan sarana dan prasana yang baik.

"Harapan saya sekolah TK Hang Tuah bisa memiliki ruang kelas yang nyaman dan bisa menjadi contoh bagi sekolah-sekolah swasta lainnya di Kota Sabang," ucap Ny.Tika Gita Muharam selaku Pengawas Perwakilan Sabang Yayasan Hang Tuah (YHT).

Sebelumnya Tatap Muka Pengawas Perwakilan Sabang Yayasan Hang Tuah (YHT) bersama seluruh siswa sekolah TK Hang Tuah disambut oleh Kepala Sekolah beserta Guru dimulai dengan penyambutan dan pemberian handbuket, dilanjutkan dengan evaluasi, tatap muka dan terakhir pemberian bingkisan berupa makanan sehat oleh Pengawas Perwakilan Sabang Yayasan Hang Tuah (YHT).

Hadir dalam kegiatan, Pengawas dan Pengurus Perwakilan YHT, Pengurus Jalasenastri Cabang 3 Korcab I DJA I, Kepala Sekolah dan Guru TK Hang Tuah Sabang.

(Pen Lanal Sabang/Hendi)